

¿En qué CC.AA Hacienda ha pillado más Irregularidades en viviendas "rastreando"?

Escrito por PreguntasFrecuentes - 31/01/2017 10:14

Desde que Hacienda comenzó el rastreo en el año 2014, ya ha descubierto más de millón y medio de inmuebles con "irregularidades" por las que los propietarios tendrán tributar lo atrasado y los impuestos actualizados, además de la tasa de regularización por gastos ocasionados.

Vemos en qué Comunidades autónomas Hacienda ha descubierto más fraudes y qué municipios faltan aún por revisar.

Leer más en:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2017/01/31/en-que-cc-aa-hacienda-ha-pillado-mas-irregularidades-en-las-viviendas-con-su-rastreo/>

Salu2
